



Réfugiés, demandeurs d'asile, migrants : ces femmes, ces hommes, ces enfants dont les médias font tour à tour des objets de compassion ou de rejet, sont des personnes avec des histoires individuelles et collectives, des êtres en chair et en os. Avec l'installation de CADA à Eymoutiers et Peyrelevade et d'un centre provisoire à Peyrat (CAO), on a pu et on peut encore le vérifier chaque jour. C'est dans un esprit de rencontres et de connaissances mutuelles qu'auront lieu ces trois journées.

RENCONTRES DROIT D'ASILE ET QUESTIONS MIGRATOIRES

Conférences, débats, échanges d'expérience, expos, documentaire

Vendredi 1er avril

10h-16h – Formation sur le droit d'asile – Peyrelevade
(inscription à la CIMADE d'Eymoutiers)

20h Film «No comment» (migrants de Calais) suivi d'un débat en présence de la réalisatrice. Peyrat le Chateau

Samedi 2 avril – salle des fêtes d'Eymoutiers

A partir de 14h – 17h30 Conférences / débats

- Qui sont les migrants ? avec des juristes de Limoges
- Expérience italienne d'accueil de réfugiés – Réseau Recosol
- Politiques migratoires
- Femmes et migration – Planning familial 87 et 19.

18h-19h30 Théâtre-forum

A partir de 19h30 Repas à prix libre

21 h Concert avec le groupe SIIAN – un tour d'Ailleurs

Animations au
café des enfants

Restauration
sur place

Dimanche 3 avril – salle des fêtes d'Eymoutiers

10h – 13h Forum des initiatives locales

15 h Témoignages sur Lampedusa (Italie), Calais et Dimitrovgrad (Serbie)

VENDREDI 1ER, SAMEDI 2 ET DIMANCHE 3 AVRIL 2016

la Cimade
Auvergne Limousin
L'humanité passe par l'autre



Expo photo à côté des Arcades
1, place de l'ancienne mairie - Eymoutiers